

Denuncian extraña desaparición de valiosa maleta desde el aeropuerto iquiqueño

Un mal rato esta pasando un destacado profesional de las comunicaciones, que la pasada semana sufrió la sustracción de su maleta al llegar al aeropuerto Diego Aracena, en Iquique.

Así lo dio a conocer a diario El Longino el propio afectado, Patricio Palet, que ha tenido que cumplir una serie de trámites legales con el único fin de recuperar su equipaje.

“Esto sucede la pasada semana cuando llego muy temprano desde Santiago a Iquique, donde cumplo

habitualmente mis actividades profesionales. Generalmente utilizo una empresa de transfer (transporte de pasajeros), la que habitualmente me traslada al lugar donde pernocto”, destacó Patricio Palet.

Sin embargo, en esta ocasión, al bajarse del transporte su maleta había desaparecido del vehículo y el conductor no supo dar explicaciones de lo ocurrido. “Hice la denuncia en carabineros y la fiscalía y también al propietario de

la empresa Transportes Florentino. Hablé con don Alberto Camacho, dueño de la empresa y se comprometió a solucionar la situación. Sin embargo, resulta preocupante lo que ocurre en un aeropuerto que se supone cuenta con la seguridad para quienes somos usuarios de ese lugar.”

Finalmente manifestó que “es importante que estos hechos no ocurran nunca más, en especial en un aeropuerto con calificación de internacional”.

